SOUCOUPE VOLANTE au Tyrol

VIENNE, 13 octobre. — M. Ha-rald Kreutzberg, le « Serge Lifar » nutrichien, habitant Seefeld, au Tyrol, a observé, alors qu'il se trouvait dans son jardin, une sou-coupe volante qui a survolé la petite localité pendant quelques secondes avant de se diriger vers le Nord et de disparaltre derrière des montagnes.

Quelques habitants de Secfeld ont également observé le phénomène et ont tenté vainement de photographier l'engin mystérieux.

Un « Martien » qui parle français

CHATEAUBRIANT, 13 octobre. - Un garçonnet de 13 ans, le petit Glibert Lelay, affirme avoir vu hler solr, vers 22 h. 30, un engin mystérieux dans une prairie, à quelque 600 mètres du domicile de ses parents, au village de Sainte-Marie-en-Erbray, près de Châteaubrlant.

L'enfant déclare être resté dix minutes à observer, à une dizaine de mêtres, cet engin qui avait in forme d'un eigare phosphorescent. Un passager, un homme vétu d'un complet et d'un chapeau gris, chaussé de bottes, lui aurait décla-ré en français : « Regarde, mais ne touche pas ». Il lui mit une main sur l'épaule tandis que, de l'autre, il tenait une boule lançant des feux violets. Il monta dans l'apparell par une portière qu'il sit cla-quer. Sur ce qui pourrait être un tableau de bord, se trouvaient plusleurs boutons multicolores.

Toujours selon l'enfant, l'engin s'éleva lentement à la verticale, langant des feux dans toutes les directions, fit deux tours dans les

nirs et disparut subitement.